

Lembar Persembahan.....

Alhamdulillah...Pertama-tama saya ucapkan rasa syukur sedalam-dalamnya pada Allah SWT atas berkat dan rahmat-Nya saya dapat menyelesaikan perkuliahan mulai dari semester pertama sampai akhirnya berada di titik akhir pada penulisan skripsi ini. Keberhasilan ini bukanlah hasil jerih payah saya sendiri tetapi juga berkat beberapa orang yang ada di antara saya.

Percayalah bahwa ternyata hasil tidak pernah mengkhianati proses.

Kalimat itulah yang selalu teringat oleh saya sebagai bentuk semangat agar tidak merasa berat dan terjatuh.

Terimakasih banyak terutama untuk Ayah, yang tidak pernah menuntut banyak kepada saya untuk segera menyelesaikan studi. Lalu ibu, yang selalu berkata "Selesaikan semampu kamu aja, jangan terlalu dipaksa dan menyiksa". Terimakasih teruntuk adik tersayang, Adeliya Dwi Utari dan Bagus Putra Fajar dari kalian saya belajar untuk cepat menyelesaikan studi. Terimakasih kalian semua yang selalu dan selalu mendukung seluruh proses pengerjaan skripsi ini, memberikan semangat dan juga nasihat yang selalu diberikan. Terimakasih sayang-sayang.

Teruntuk teman-teman B-Class yang menghilang dan datang secara tiba-tiba, yang selalu mempunyai kisah disetiap waktunya. Semoga kalian akan terus terjaga semangatnya. Segera mengejar yang tertinggal.

Teruntuk dedek-dedek MCMkuhh, kawan KOMINFOkuh. Akhirnya masa remaja dikampus berarti. Terima aksih kegilaannya, bakalan kangen banget sama ketawa, keselnya, ghibahnya. Kecuh sayang dari sini.

Terimakasih Abiel yang selalu membuat saya sadar diri.. membuat takut kalau bakalan disusul karena saya yakin potensimu menjadi yang terbaik. Terimakasih telah hadir didalam kehidupan kampus.. menjadi bagian cerita, serpihan cerita bahagia. SUKSES SELALU ABANG GOBIL. Begitu juga nia, terima kasih telah menjadi sebagian kebahagiaan dari abil yah....

Muftiii Aviv! Couple of the day.. btw terimakasih selalu membuat ramai dikala sepi. Terima kasih telah menemani dan saling melengkapi. Muftiii semangat kuliahnya ya! Ayooo bisa dapet IP terbaeekkk lagi. Selamat Aviv september ceria kitaaa..

Davidd.... orang yang gak pernah lelah nanya "udah sampai mana?" "kita september ceria ya" "semangat adhitt". Gaktau mau ngomong gimana lagi si wkwkwk intinya big thanks! Terimakasih telah hadir dikala diri ini terjatuh dan rasanya gakmau bangkit lagi. Terimakasih telah menjadi teman yang peduli walau tak dekat.

Teruntuk Lele Krekers... sebuah pertemanan yang tidak pernah terfikirkan sebelumnya. Yang sedang sama-sama berjuang sampai akhir. Bahagia bisa berada diantara kalian. Terimakasih sudah selalu bersemangat untuk meramaikan grup, nemenin gundah gulana, jangan putus komunikasi ya le, terus bersemangat! Jangan putus semangat, jangan merasa sendiri. Kalian terbaik. Sayang kalian yi, fem, nay, din, mas, wan, tir, dil, dan terakhir cu.

Nay, Tir. I'm so sad bcse wen't together wkwkwk sok bgt! Sedih parah gakbisa bahagia bareng kalian. Mungkin september ceria juga akan dialami kalian dalam hal lainnya. Cepat menyusul di maret nanti. Doa terbaik dari daku, orang ter-lemot yang kalian kenal. Terimakasih untuk canda tawa selama 4 tahun ini, terimakasih atas kesiapan diri untuk menemani dan memasang badan mengikuti percintaan akuhhh yang berevolusi.

Untuk NIM 1715132579... Partner KKN, Partner BM, @aicuswo.. yang menjadi dosen pembimbing ke-3ku, yang selalu bilang "buru kerjain lu" yang selalu ngedengerin keluh-kesah percintaan, perkuliahan atau persetanan wkwkwkwkwk perkataannya yang baik terkadang menyejukkan hati, memberikan contoh dalam perjalanan. Bertemu dengan aicus itu adalah suatu hal yang sangat luar biasa yang membuat saya "terkadang" menjadi manusia yang lebih baik dari sebelumnya.

Terima kasih terbanyak juga untuk makhluk ter-ter-terbaik! yang tidak pernah lelah nemenin begadang padahal tugasnya juga numpuk. Terima kasih sudah membangunkan ketika saya jatuh, terima kasih telah mengingatkan agar terus berjalan ketika sedang berhenti. Yang secara tidak langsung memberikan semangat dan perhatian dengan kalimat "kerjainlah, ngeluh mulu", yang selalu peduli dalam hal input-input data hehehe dan yang tidak pernah lupa mengingatkan bahwa semua pasti terlewati. Terima Kasih Gilang, terima kasih. Semoga di tahun depan menjadi september ceriamu.

Terakhir...

Terimakasih banyak untuk semua orang-orang yang pernah datang lalu pergi. Memberikan rasa senang, sedih, kecewa dan jatuh bangun. Terima kasih telah memberikan pengalaman yang sangat luar biasa, sehingga saat ini membuat semuanya lebih indah.

Lovemuch,

Adhityas Putri Utami

Utan Kayu - Matraman